



## Spendenaufwurf im Advent 2024

von Wendepunkt e.V. – Fachstelle gegen sexuellen Missbrauch an Mädchen und Jungen

„Dass meinem Kind so etwas passiert, hätte ich nie gedacht.“

Liebe\*r Leser\*in,

irgendwas ist immer, wenn man Kinder hat. Von einer unerwarteten Terminfülle über ungeahnte logistische Herausforderungen bis zur Feststellung: Man kommt grundsätzlich zu nichts. Und trotzdem ist es vor allem eins: Sehr, sehr schön.

Seinem Kind Liebe, Geborgenheit und Schutz geben zu können, gehört zu den besten Erfahrungen, die Menschen erleben können. Geschieht dann etwas, was dem Kind schadet, ist dies auch für Eltern eine schlimme Erfahrung, die schwere Selbstzweifel auslösen kann. Auch wenn die Eltern für das Geschehene nichts können.

Seit 1988 beraten und begleiten wir bei Wendepunkt Betroffene von sexuellem Missbrauch. Oft sprechen wir dabei auch mit den Eltern der betroffenen Kinder darüber, was sie bewegt. Auch sie wurden vom Täter oder der Täterin manipuliert und ihr Vertrauen wurde aufs Heftigste missbraucht. Nun stehen sie vor der Herausforderung, selbst damit klarzukommen und gleichzeitig ihrem Kind so gut wie möglich zu helfen. Eine schwierige Aufgabe für Mutter und Vater.

Um sich in dieser Situation zurechtzufinden, stehen wir auch Eltern beratend und begleitend zur Seite. **Wenn Sie uns in unserer Arbeit mit betroffenen Kindern und deren Angehörigen unterstützen möchten, freuen wir uns über Ihre Spende!**

Ein herzliches Dankeschön und eine angenehme Vorweihnachtszeit für Sie und Ihre Lieben.

Ihre

Isolde Lais  
Vorstand Wendepunkt e.V.

### Jetzt spenden:

**Empfänger:** Wendepunkt e.V.  
**IBAN:** DE17 6805 0101 0002 3102 79

